

Une exposition dédiée à Maurice Schneck



L'exposition est d'orès et déjà visible en permanence jusqu'au 10 décembre sur les grilles situées devant l'entrée du lycée rue Buffon. Photo Progrès/André RIVIÈRE

Maurice Schneck est un ancien élève de Carnot, décédé à Auschwitz.

Un hommage tout en émotion qui s'échelonne de l'année 1931 à l'année 1943

Durant l'année scolaire 2018-2019, et avec en perspective la journée nationale de la Journée de la déportation, les élèves de terminale des métiers de la mode avaient réalisé un parcours de mémoire en hommage à Maurice Schneck, ancien élève de Carnot (Carnot qui s'appelait école pratique durant les années 30-40), tragiquement décédé le 25 novembre 1943, ainsi que toute

sa famille à Auschwitz. Dans le prolongement de ce parcours initial de mémoire, initié et piloté par Brigitte Dumoulin, professeure d'histoire et de littérature, quarante-cinq élèves des filières métiers de la mode, systèmes numériques, électrotechnique, Melec (Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés), 2nde bac pro, ont souhaité prolonger cet hommage par le biais d'une très belle exposition.

La famille Schneck, une histoire roannaise

Un hommage tout en émotion qui s'échelonne de l'année 1931 à l'année 1943 et baptisé *La famille Schneck, une histoire roannaise*.

Le Progrès, 2/12/20